

Barème de salaires des journalistes à partir du 1er décembre 2025
d'application dans les entreprises qui continuent
à appliquer la convention nationale 1994-1996 (1)

Cat. 1			
		Barème	
		<i>01-01-25</i>	01-12-25
	1	€ 3.198,32	€ 3.262,29
	2	€ 3.307,58	€ 3.373,73
	3	€ 3.416,81	€ 3.485,15
	4	€ 3.526,16	€ 3.596,68
	5	€ 3.635,42	€ 3.708,13
	6	€ 3.744,59	€ 3.819,48
	7	€ 3.789,89	€ 3.865,69
	8	€ 3.835,26	€ 3.911,97
	9	€ 3.880,62	€ 3.958,23
	10	€ 3.925,95	€ 4.004,47
	11	€ 3.971,21	€ 4.050,63
	12	€ 4.016,53	€ 4.096,86
	13	€ 4.039,14	€ 4.119,92
	14	€ 4.061,83	€ 4.143,07
	15	€ 4.084,49	€ 4.166,18
	16	€ 4.107,08	€ 4.189,22
	17	€ 4.129,77	€ 4.212,37
	18	€ 4.152,48	€ 4.235,53
	19	€ 4.175,08	€ 4.258,58
	20	€ 4.197,77	€ 4.281,73

Tranche d'indice en base 2013 = 100

125,21-127,71-130,26-132,87

135,53

Cat. A						
	<i>- 80.000 ex</i>		<i>80 - 180.000 ex</i>		<i>+ 180.000 ex</i>	
	Barème		Barème		Barème	
	<i>01-01-25</i>	01-12-25	<i>01-01-25</i>	01-12-25	<i>01-01-25</i>	01-12-25
1						
2						
3	€ 3.602,01	€ 3.674,05	€ 3.602,01	€ 3.674,05	€ 3.748,37	€ 3.823,34
4	€ 3.631,10	€ 3.703,72	€ 3.631,10	€ 3.703,72	€ 3.775,03	€ 3.850,53
5	€ 3.659,67	€ 3.732,86	€ 3.659,67	€ 3.732,86	€ 3.803,25	€ 3.879,32
6	€ 3.687,00	€ 3.760,74	€ 3.687,00	€ 3.760,74	€ 3.829,81	€ 3.906,41
7	€ 3.745,46	€ 3.820,37	€ 3.745,46	€ 3.820,37	€ 3.887,29	€ 3.965,04

Tranche d'indice en base 2013 = 100

125,21-127,71-130,26-132,87

135,53

Cat. B						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème - Barema		Barème		Barème	
	01-01-25	01-12-25	01-01-25	01-12-25	01-01-25	01-12-25
Stage						
1	€ 4.058,47	€ 4.139,64	€ 4.217,15	€ 4.301,49	€ 4.436,76	€ 4.525,50
2	€ 4.132,35	€ 4.215,00	€ 4.295,66	€ 4.381,57	€ 4.513,90	€ 4.604,18
3	€ 4.206,70	€ 4.290,83	€ 4.369,89	€ 4.457,29	€ 4.591,13	€ 4.682,95
4	€ 4.279,26	€ 4.364,85	€ 4.448,25	€ 4.537,22	€ 4.669,65	€ 4.763,04
5	€ 4.354,72	€ 4.441,81	€ 4.525,28	€ 4.615,79	€ 4.747,97	€ 4.842,93
6	€ 4.509,92	€ 4.600,12	€ 4.689,93	€ 4.783,73	€ 4.917,12	€ 5.015,46
7	€ 4.586,65	€ 4.678,38	€ 4.768,81	€ 4.864,19	€ 4.992,56	€ 5.092,41
8	€ 4.660,76	€ 4.753,98	€ 4.848,86	€ 4.945,84	€ 5.072,66	€ 5.174,11
9	€ 4.739,24	€ 4.834,02	€ 4.928,75	€ 5.027,33	€ 5.152,62	€ 5.255,67
10	€ 4.813,32	€ 4.909,59	€ 5.009,03	€ 5.109,21	€ 5.231,25	€ 5.335,88
11	€ 4.902,63	€ 5.000,68	€ 5.086,16	€ 5.187,88	€ 5.309,99	€ 5.416,19
12	€ 4.956,42	€ 5.055,55	€ 5.158,38	€ 5.261,55	€ 5.382,33	€ 5.489,98
13	€ 5.032,00	€ 5.132,64	€ 5.238,47	€ 5.343,24	€ 5.462,38	€ 5.571,63
14	€ 5.107,49	€ 5.209,64	€ 5.314,01	€ 5.420,29	€ 5.539,52	€ 5.650,31
15	€ 5.184,67	€ 5.288,36	€ 5.393,95	€ 5.501,83	€ 5.619,77	€ 5.732,17
16	€ 5.259,93	€ 5.365,13	€ 5.474,01	€ 5.583,49	€ 5.699,68	€ 5.813,67
17	€ 5.335,60	€ 5.442,31	€ 5.554,25	€ 5.665,34	€ 5.779,69	€ 5.895,28
18	€ 5.409,63	€ 5.517,82	€ 5.631,60	€ 5.744,23	€ 5.855,33	€ 5.972,44
19	€ 5.480,07	€ 5.589,67	€ 5.711,66	€ 5.825,89	€ 5.935,36	€ 6.054,07
20	€ 5.560,55	€ 5.671,76	€ 5.791,65	€ 5.907,48	€ 6.015,49	€ 6.135,80
(*) 21	€ 5.597,44	€ 5.708,65	€ 5.827,99	€ 5.943,82	€ 6.051,66	€ 6.171,97
(*) 22	€ 5.630,14	€ 5.741,35	€ 5.862,50	€ 5.978,33	€ 6.085,97	€ 6.206,28
(*) 23	€ 5.663,28	€ 5.774,49	€ 5.897,03	€ 6.012,86	€ 6.120,25	€ 6.240,56
(*) 24	€ 5.696,42	€ 5.807,63	€ 5.931,56	€ 6.047,39	€ 6.154,56	€ 6.274,87
(*) 25	€ 5.729,57	€ 5.840,78	€ 5.966,10	€ 6.081,93	€ 6.188,87	€ 6.309,18
(*) 26	€ 5.762,68	€ 5.873,89	€ 6.000,60	€ 6.116,43	€ 6.223,18	€ 6.343,49
(*) 27	€ 5.795,83	€ 5.907,04	€ 6.035,13	€ 6.150,96	€ 6.257,49	€ 6.377,80
(*) 28	€ 5.828,97	€ 5.940,18	€ 6.069,67	€ 6.185,50	€ 6.291,80	€ 6.412,11
(*) 29	€ 5.862,11	€ 5.973,32	€ 6.104,20	€ 6.220,03	€ 6.326,08	€ 6.446,39
(*) 30	€ 5.895,42	€ 6.006,63	€ 6.140,22	€ 6.256,05	€ 6.361,78	€ 6.482,09

(*) Indexation sur base du barème minimum correspondant à la
20ème année d'ancienneté

Tranche d'indice en base 2013 = 100

125,21-127,71-130,26-132,87

135,53

Cat. C						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème		Barème		Barème	
	01-01-25	01-12-25	01-01-25	01-12-25	01-01-25	01-12-25
1	€ 4.918,73	€ 5.017,10	€ 5.118,18	€ 5.220,54	€ 5.343,79	€ 5.450,67
2	€ 5.024,24	€ 5.124,72	€ 5.229,00	€ 5.333,58	€ 5.452,76	€ 5.561,82
3	€ 5.130,92	€ 5.233,54	€ 5.339,38	€ 5.446,17	€ 5.565,10	€ 5.676,40
4	€ 5.236,80	€ 5.341,54	€ 5.451,89	€ 5.560,93	€ 5.674,47	€ 5.787,96
5	€ 5.343,70	€ 5.450,57	€ 5.561,56	€ 5.672,79	€ 5.783,62	€ 5.899,29
6	€ 5.449,22	€ 5.558,20	€ 5.673,01	€ 5.786,47	€ 5.897,02	€ 6.014,96
7	€ 5.552,43	€ 5.663,48	€ 5.783,17	€ 5.898,83	€ 6.010,75	€ 6.130,97
8	€ 5.659,56	€ 5.772,75	€ 5.896,97	€ 6.014,91	€ 6.119,97	€ 6.242,37
9	€ 5.765,03	€ 5.880,33	€ 6.004,93	€ 6.125,03	€ 6.228,71	€ 6.353,28
10	€ 5.872,05	€ 5.989,49	€ 6.116,29	€ 6.238,62	€ 6.340,91	€ 6.467,73
11	€ 5.977,34	€ 6.096,89	€ 6.226,52	€ 6.351,05	€ 6.450,08	€ 6.579,08
12	€ 6.074,83	€ 6.196,33	€ 6.331,87	€ 6.458,51	€ 6.555,81	€ 6.686,93
13	€ 6.181,71	€ 6.305,34	€ 6.441,12	€ 6.569,94	€ 6.664,85	€ 6.798,15
14	€ 6.287,30	€ 6.413,05	€ 6.549,95	€ 6.680,95	€ 6.775,77	€ 6.911,29
15	€ 6.394,31	€ 6.522,20	€ 6.663,79	€ 6.797,07	€ 6.886,08	€ 7.023,80
16	€ 6.499,85	€ 6.629,85	€ 6.771,57	€ 6.907,00	€ 6.992,69	€ 7.131,41
17	€ 6.603,31	€ 6.735,38	€ 6.885,23	€ 7.022,93	€ 7.109,23	€ 7.251,41
18	€ 6.710,29	€ 6.844,50	€ 6.994,18	€ 7.134,06	€ 7.219,72	€ 7.364,11
19	€ 6.815,94	€ 6.952,26	€ 7.107,98	€ 7.250,14	€ 7.331,98	€ 7.478,62
20	€ 6.922,90	€ 7.061,36	€ 7.217,14	€ 7.361,48	€ 7.442,89	€ 7.591,75
(*) 21	€ 6.963,92	€ 7.102,38	€ 7.261,48	€ 7.405,82	€ 7.486,69	€ 7.635,55
(*) 22	€ 7.004,32	€ 7.142,78	€ 7.303,49	€ 7.447,83	€ 7.528,19	€ 7.677,05
(*) 23	€ 7.044,76	€ 7.183,22	€ 7.345,54	€ 7.489,88	€ 7.569,69	€ 7.718,55
(*) 24	€ 7.085,19	€ 7.223,65	€ 7.387,58	€ 7.531,92	€ 7.611,16	€ 7.760,02
(*) 25	€ 7.125,59	€ 7.264,05	€ 7.429,60	€ 7.573,94	€ 7.652,66	€ 7.801,52

(*) Indexation sur base du barème minimum correspondant à la
20ème année d'ancienneté

Tranche d'indice en base 2013 = 100

125,21-127,71-130,26-132,87

135,53

(1) Barème minimum valable à partir du 1er mars 1997, indexé suivant les dispositions
de l'art. 5 de la convention collective 1994-1996.